
Ergebnisprotokoll Mitgliederversammlung Trias-Klassenvereinigung  

Am Donnerstag, den 15.09.2011 um 21:00 Uhr 
 
im Clubhaus des YCSS, St. Heinricher Str. 117, 82402 Seeshaupt. 

 

1. Begrüßung / Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Ulrich Schmidt begrüßt in Vertretung des Vorsitzenden, der sich entschuldigen lässt, die 

Mitglieder und Gäste. Besonders begrüßt er Caroline Brunner (Tochter von Fredi 

Brunner) und Kurt Helbling (Trias-Werft). Ernst Bullmer (DTYC) heißt er als besonderen 

Gast willkommen. 

Es sind 23 Mitglieder anwesend, damit ist die Versammlung  beschlussfähig. 

Aus dem Tagesordnungspunkt 7 wird die Präsentation der Euro 2012 vorgezogen. 

 

2. Jahresbericht des Vorsitzenden  

Ralph Bergner hat eine ausführliche Begrüßung mit Anmerkungen auf die Saison 

schriftlich versandt. Diese wird von Ulrich Schmidt vorgelesen.  

 

3. Kassenbericht und Kassenprüfungsbericht 

Ulrich Schmidt stellt den Schatzmeisterbericht vor. 

Es waren 115 Mitglieder Ende 2009 zu verzeichnen und 107 Mitglieder Ende 2010. 

Aktuell sind 104 Segler Mitglieder der KV, 3 Austritte werden zum Jahresende erfolgen.  

Die Kassenprüfer (Franz Stoffels und Erwin Billig) berichten über die Richtigkeit und 

Korrektheit der Kassenführung. 

 

4. Bericht des Technischen Ausschusses  

Matthias Strang berichtet: es sind 2 Bereiche diskutiert worden:  

1.Die Klassenvorschrift ist dem Stand der Technik angepasst.  

2. In den Ergänzungen wurde auf geführt, wie die  Ausreitgurte an zu bringen sind . 

(max. Höhe Bootskante).  Dies ist vom Techn. Ausschuß des DSV auferlegt worden. 

Zum Ruderblatt wurde folgendes ausgeführt: die längere und schmalere Version ist für 

3 Boote mit Ausnahmegenehmigung erlaubt. Beim DSV ist das angemeldet, aber die 

technischen Unterlagen sind noch nicht vollständig. Kurt Helbling wird die Vermessung 

vornehmen und die Daten liefern.  

Es wird beschlossen (13 Zustimmungen): Zur nächsten Jahresversammlung sollen 3 

Erfahrungsberichte vorliegen. Darüber wird berichtet und beschlossen, wie weiter 

verfahren wird. 
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5. Aussprache über die Berichte 

Eine Aussprache ist nicht erforderlich. 

 

6. Entlastung des Vorstands und der Kassenprüfer 

Der Vorstand wird auf Antrag einstimmig mit zwei Enthaltungen entlastet.  

 

7. Vorschau auf das neue Vereinsjahr 

Caro Brunner stellt das Revier für die Euro 2012 vor (siehe Anlage 1). 

Die Travemünder Woche hat mitgeteilt, dass wir vom 21. – 24.07.2012 willkommen 

sind. 

Eine vorläufige Planung der Saison 2012 wird vorgestellt. Es wird kritisiert, dass es zu 

viele Ranglisten-Regatten wären, und damit kaum die Möglichkeit bestehe, mehr als 10 

Boote pro Regatta an den Start zu bringen.  

Daher wird vorgeschlagen, nur noch 4-5 Regatten mit Ranglistenfaktor zu benennen; 

bis Ende Oktober 2011 werden die Reviere angeschrieben, sie mögen einen Vorschlag 

für ihr Revier darlegen. Der Vorstand wird die Vorschläge prüfen und 

zusammenbringen. 

 

8. Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

9. Verschiedenes 

- Kurt Helbling stellt die Arbeit der Werft vor und sagt zu, Mitglied der 

Klassenvereinigung werden zu wollen. Er hat bisher ein Schiff gebaut und ein 

zweites in Teilen bereit. Werbung soll gemeinsam mit der Klassenvereinigung 

gemacht werden. 

- Logo: Matrix kann bei Fredi Brunner bestellt werden. Es bietet die Möglichkeit, das 

homogene Bild der Trias Klasse und deren Auftritt zu fördern. 

- Internet: es wird bemängelt, dass die Pflege der Homepage mangelhaft sei. Es wird 

erklärt, dass die Homepage sehr schwer zu handhaben sei. Der Vorstand wird sich 

um die verbesserte Pflege kümmern. 

 

Ende der Versammlung um 22.30 Uhr. 

 

 

Versammlungsleiter  Protokollführerin 

Ulrich Schmidt       Dr. Cornelia Rossi-Broy 

(Schatzmeister) 


